



Chères Évinoises, Chers Évinois,

Des évènements récents nous poussent une nouvelle fois à venir vers vous.

Depuis des mois, des années maintenant nous vous informons des dérives de Madame le Maire et de son groupe majoritaire.

Nous vous relations il y a peu sur le rapport accablant de la cour des comptes, jugeant plus que préoccupant la situation financière de notre commune et pourtant....

Lors du dernier conseil municipal, Monsieur le Premier Adjoint nous a fait lecture en préambule du vote du compte administratif d'un plaidoyer sur la confiance qu'il accordait à Madame le Maire ; il revenait brièvement sur le rapport de la Cour des Comptes en expliquant qu'il n'y voyait rien d'alarmant, juste quelques petites erreurs (plus d'un million de factures impayées, un budget totalement faux.....), pour nous il ne s'agit pas de petites fautes.

Au cours de ce conseil nous sommes revenus sur les projets d'investissements de 2023...

Madame le Maire nous explique que la commune a de l'argent !!! D'ailleurs Evin peut s'enorgueillir d'être devenue la commune la plus riche de l'agglomération avec près d'un million d'excédent sur l'année 2022 !

TOUTES les communes ont vu leurs dépenses de fonctionnement augmenter ! TOUTES sauf une : Evin Malmaison ! (nous y reviendront plus en détail dans notre prochain tract).

Mais malgré cette manne exceptionnelle (générée grâce à des économies....) **Madame le Maire vient de contracter un emprunt de 920 000 € !! Allez comprendre ???**

Au-delà de l'aspect financier il se dégage de plus en plus un climat de vengeance, de mensonge au sein du conseil municipal...

Le dernier en date : l'annulation à la dernière minute de la participation des enfants à la cérémonie du 8 mai. Oui ! Vous avez bien lu ! Madame le Maire a annulé la participation des enfants à cette

manifestation : ils devaient interpréter le chant des partisans ; mais n'étant pas sur la commune depuis 3 semaines, elle n'était pas au courant et a préféré annulé ce chant....

Madame le Maire nous ment, Madame le Maire vous ment, mais pire encore : elle ment aux membres de son groupe !

Monsieur le premier Adjoint, Directeur d'école, pour qui le devoir de mémoire, la filiation scolaire sur ce genre d'évènement devrait en être le principal artisan reste muet....

Aujourd'hui, nombre de nos colistiers subissent les agissements sournois de cette équipe : préemption du Django qui dure maintenant depuis 2 ans (nous y reviendrons beaucoup plus en détail prochainement) et pour lequel la pertinence de ce projet coûtera très cher au contribuable Evinois, les locations de salles qui nous sont rendus difficiles, les documents qui ne nous parviennent pas, les actions de certaines associations bloquées ou annulées, etc...

Cela ne peut plus continuer !

Nous appelons solennellement Monsieur le Premier Adjoint, Mesdames et Messieurs les Adjointes, Mesdames et Messieurs les Conseillers Municipaux : il est temps de rendre la parole aux Evinois ! Il est temps de redonner à Evin sa vraie place !

Nous vous demandons de nous accompagner dans une démission collective et de pouvoir proposer aux Evinois un nouveau choix !

C'est désormais l'heure des responsabilités : nous sommes prêts à prendre la notre !

Chaque jour nous constatons la démission de nombreux conseillers municipaux, qui au travers de leurs fonctions ne se reconnaissent plus dans la politique menée...

Pour Evin, nous sommes prêts à le faire ! Et vous ?

Vous pouvez et pourrez toujours compter sur nous, car le plus important pour nous : C'est vous !